

Ferienkinder gingen hoch hinaus

"Flugtag" in Ohlsbach unter professioneller Anleitung



Mit einem erfahrenen Fluglehrer an der Seite durften die Kinder „in die Luft gehen“.

Foto: Peter Klimsch

Ohlsbach (red/dr). Die Ortenauer Drachen- und Gleitschirmflieger veranstalteten auch in diesem Jahr wieder das bereits traditionelle Ferienprogramm auf dem Sonderlandeplatz in Ohlsbach nahe Nasslager WSO auf dem Grün.

Die Kinder kamen aus den umliegenden Gemeinden Ohlsbach, Berghaupten und Ortenberg. Die Anmeldelisten waren mit jeweils zehn Kindern voll belegt, allerdings waren nicht alle Kinder zum Termin erschienen.

Der Flugtag begann mit der Einführung „Spüre das Feeling mit Drachen und Gleitschirm“. Der Umgang mit den Fluggeräten wurde erklärt, Probesitzen im Motordrachen und Aufziehubungen mit Gleitschirmen wurden angeboten.

Die vereinseigene Schleppwinde stand für den Höhenschlepp bereit, dann durfte jedes Kind mit einem der drei erfahrenen Fluglehrer einen Windenschlepp auf rund 200 Meter Höhe erleben. Kühle Getränke und eine Wasserschlacht durften nach geglückter Landung natürlich auch nicht fehlen. Zum Schluss wurde gegrillt. Die Kinderaugen der 20 teilnehmenden Kinder strahlten mit der Sonne um die Wette und die 20 aktiven Vereinsmitglieder hatten selbst auch einen Riesen-Spaß.